



## Profesores y alumnos irán a las urnas para renovar los consejos de sus departamentos

### ■ R.R. / WORD

**SALAMANCA.** Las urnas volverán a colocarse en diversas facultades y escuelas de la Universidad de Salamanca durante el segundo trimestre, después de las vacaciones navideñas. En esta ocasión, las votaciones no adquieren, en ningún caso, la trascendencia de los comicios rectorales que se desarrollaron en la Usal el pasado 21 de noviembre, elecciones que supusieron la reelección del catedrático de Geometría y Topología, Daniel Hernández Ruipérez, como rector del Estudio salmantino.

Los próximos procesos electorales que deberá acometer la Universidad salmantina son los referidos a la elección de nuevos representantes de los estudiantes, así como del personal docente e investigador, en los consejos de diferentes departamentos universitarios. De hecho, varios departamentos de la Facultad de Filología, así como de otros centros docentes, ya han hecho públicas las correspondientes resoluciones para anunciar las futuras votaciones, cuyo calendario deberá ser concretado por la Junta Electoral de la Universidad, órgano que ya intervino en el proceso de elección del rector para el periodo 2013-2017. Se trata, en definitiva, de unas elecciones de marcado interno y sin mayores repercusiones en la toma de las grandes decisiones académicas de la institución docente.

Todo apunta a que el fantasma de la abstención puede volver a aparecer en los procesos electorales de estos departamentos universitarios. En los comicios rectorales del pasado 21 de noviembre el índice de participación apenas llegó al 8%.